



# Landtag Aktuell

Newsletter von Gregor Golland Mdl

Stellvertretender Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion  
Sprecher der Abgeordneten des Mittelrheins



Ausgabe 478 vom 12.05.2023

## Fregatte Nordrhein-Westfalen: Hendrik Wüst zum Ehrenmitglied ernannt

NRW-Ministerpräsident Hendrik Wüst ist zum Ehrenmitglied des Freundeskreises der Fregatte Nordrhein-Westfalen ernannt worden. Ich habe die Gründung des Freundeskreises vor zehn Jahren mit initiiert und freue mich, dass wir unserem amtierenden Ministerpräsident die Urkunde der Ehrenmitgliedschaft überreichen konnten. Die Besatzung der Fregatte war seit Beginn seiner Amtszeit bereits zwei Mal zu Besuch als Gäste der Landesregierung, des Landtags und des Freundeskreises. Empfänge in der Staatskanzlei und verschiedene Besichtigungen in Nordrhein-Westfalen standen dabei auf dem Programm. Der Freundeskreis setzt sich dafür ein, die Patenschaft des Landes für die Fregatte mit Leben zu erfüllen. Mehr zu den Aktivitäten des Vereins erfahren Sie [hier](#).



## Landtag: Rückblick auf Aktuelle Stunde zu Messerattacken



Wie bereits erwähnt haben wir im Landtag in einer Aktuellen Stunde debattiert, wie sich die jüngsten Messerattacken in Nordrhein-Westfalen und die mediale Berichterstattung darüber auf das Sicherheitsempfinden der Bevölkerung auswirken. Hierzu populistisch von „blutigen Wochenenden“ zu sprechen, wie es die Opposition macht, entspricht nicht der statistisch belegten Wirklichkeit. Unser Innenminister Herbert Reul hat klar ausgeführt, dass die Zahl der Messerangriffe gesunken und aktuell geringer denn je ist. Die Aufklärungsquote kann sich sehen lassen. Dennoch ist natürlich jede Tat eine zu viel. Die Landesregierung hat das Problem angepackt und prüft fortwährend, welche Maßnahmen noch ergriffen werden können. Die Debatte über Prävention und Repression muss aber differenziert geführt werden und nicht, indem man Ängste schürt. Meine Rede können Sie sich [hier](#) anschauen.

## Besuch: Gäste mit indischen Wurzeln empfangen

Vergangene Woche habe ich zum wiederholten Mal eine Gruppe des Vereins „Kerala Samajam Köln“ im Landtag empfangen. Die 41 Teilnehmer um den Präsidenten Jos Puthussery leben größtenteils in meinem Wahlkreis. Die Wurzeln der Vereinsmitglieder liegen im südlichen Indien. Teilweise sind sie bereits in den 1960er Jahren nach Deutschland eingewandert. Ich habe mich sehr über den Besuch gefreut. Die Gruppe verfolgte einen Teil der Debatte im Plenum und traf sich mit mir zum Gespräch. Ich habe den Gästen von meiner Arbeit als Abgeordneter erzählt sowie mit ihnen über die Themen Integration und Innere Sicherheit diskutiert. Es ging aber auch um Möglichkeiten, in unserer Demokratie mitzuwirken. Der Verein ist ein tolles Beispiel für gelungene Integration und ich bin den Mitgliedern bereits seit Jahren eng verbunden, etwa als Schirmherr beim Erntedankfest „Onam“, das jedes Jahr in Wesseling gefeiert wird. Näheres lesen Sie [hier](#).



Fotos: Ralph Sondermann (2), Büro Golland